

EL FISIOTERAPEUTA

BOLETÍN INFORMATIVO PERIÓDICO



Edita: Asociación Española de Fisioterapeutas • Director y Presidente: Antonia Gómez Conesa • nº 182 • diciembre 2011



XIV CONGRESO NACIONAL DE FISIOTERAPIA DE LA AEF El Programa Científico incluye la celebración de 13 Seminarios de Práctica Profesional

Diseñados como sesiones orientadas a la adquisición de una técnica concreta de evaluación, tratamiento, gestión, docencia... en Fisioterapia, serán un total de 13 los Seminarios de Práctica Profesional que se desarrollarán en el seno del Programa Científico del XIV Congreso Nacional de Fisioterapia que organiza la Asociación Española de Fisioterapeutas.

Los temas a desarrollar en estos Seminarios de Práctica Profesional serán: «Análisis e interpretación pulmonar de radiografías de tórax», «Fisioterapia en el cólico del lactante», «Fisioterapia en Salud Mental: Terapia de la Conciencia Corporal Basal», «Fisioterapia Pelviperineal en el postparto», «Técnicas de Fibrolisis en la región del muslo», «Evaluación del desarrollo motor infantil con la escala motora de Alberta (AIMS)», «Ecografía músculo-esquelética. Interpretación normal y patología tisular», «Hombro: Sistemática de la exploración mediante tensión selectiva y palpación: Tipificación de lesiones de partes blandas», «Músculo recto menor posterior de la cabeza. Implicaciones clínicas en Fisioterapia», «Tratamiento del hombro congelado mediante el método Pold de Terapia Manual», «Tendinopatías: Enfoque neural y mecánico», «Principios de abordajes terapéuticos desde la Fisioterapia Estética, Plástica y Reparadora» y «Test diagnósticos y



26-27 abr 2012
MADRID

EL FISIOTERAPEUTA
Nuevos estudios, nuevos métodos
XIV CONGRESO NACIONAL DE FISIOTERAPIA
Palacio de Congresos de Madrid
www.14congresoaeef.es

Terapia Manual en cervicobraquialgias». Destacar asimismo que continúa abierto el plazo de admisión de Comunicaciones Científicas y de Presentaciones Simposio para el XIV Congreso Nacional

de Fisioterapia, que se celebrará en Madrid del 26 al 27 del próximo mes de abril, bajo el lema «El fisioterapeuta 2.0. Nuevos estudios, nuevos métodos».

(Páginas 03-09)

Día de los Derechos Humanos

El 10 de diciembre se celebró el Día de los Derechos Humanos. Amnistía Internacional lleva 50 años denunciando públicamente las situaciones de muchas personas que sufren la falta de libertad de expresión y cuyas historias difícilmente aparecen en los medios de comunicación. Personas perseguidas y encarceladas sólo por sus ideas. Personas que nunca serán portada de un periódico sino es con el apoyo de otras personas que actúan para que estas personas puedan expresarse libremente en todo el mundo.

Sanidad contará con la opinión de la AEF antes de afrontar cualquier regulación de las denominadas «terapias naturales»

El director general de Ordenación Profesional, Cohesión del Sistema Nacional de Salud y Alta Inspección del Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad, Francisco Valero Bonilla, envió un escrito a la Asociación Española de Fisioterapeutas agradeciéndole su ofrecimiento de colaboración «en una posible regulación de las terapias naturales en nuestro país».

En el escrito recibido en la AEF, el director general aclara que «cualquier regulación sobre esta materia que pudiera abordarse en un futuro deberá garantizar al ciudadano la seguridad y la eficacia de estas técnicas, la formación y la capacitación necesaria de los profesionales que las aplican, que los centros donde se utilizan reúnan los requisitos necesarios para la correcta aplicación, así como que el usuario disponga de la adecuada información que le permita decidir libremente antes de que alguna de estas técnicas el sea aplicada». Por ello, el escrito continúa señalando que «es voluntad de este Ministerio que en la elaboración de dicha regulación se tengan en cuenta las opiniones de los colectivos afectados, entre lo que se encontraría la Asociación Española de Fisioterapeutas».

(Página 10)

S

Sumario

11



El I Congreso Internacional de Fisioterapia e Investigación puso sobre la mesa la necesidad de crear especialidades

14

Continúa creciendo el número de fisioterapeutas que alcanzan máximo nivel académico: el grado de Doctor

15



El doctor Manuel Gutiérrez Nieto, elegido presidente de la CNDEF

16

Nace el Observatorio sobre Intrusismo Sanitario

17

El ICOFA, miembro del Consejo de Salud de Aragón

20

Programa de Formación Continuada 2012 de la AEF

La
Palanca

Jaime
Balmes

El primer medio
para pensar bien es
atender bien

